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PRESIDENTE: Señor Raúl Rosemberg, juráis por Dios, la Patria y los Santos 
Evangelios,  desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal Municipal, 
para el que habéis sido electo.---------------------------------------------------------------------
ROSEMBERG: Sí juro.-------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Si así no lo hiciereis, Dios y la Patria os lo demanden.------------------
PRESIDENTE: Señor Concejal electo Ricardo Telleria. Señor Ricardo Telleria, 
juráis por Dios, la Patria y los Santos Evangelios,  desempeñar con lealtad y 
patriotismo el cargo de Concejal Municipal, para el que habéis sido electo.-----------
TELLERIA: Sí, juro.------------------------------------------------------------------------------------ 
PRESIDENTE: Si así no lo hiciereis, Dios y la Patria os lo demanden.------------------
LOCUTOR: A continuación el señor Presidente saliente del Cuerpo, Licenciado 
Jorge Bustos, invitará al Concejal electo de mayor edad, para que se haga cargo 
de la Presidencia de esta Sesión Preparatoria. -----------------------------------------------
PRESIDENTE: Señor Concejal Alfredo Cabeza, lo invito al estrado a fin de 
hacerse cargo de la Presidencia, tal lo prescripto por la ley Orgánica de las 
Municipalidades. ---------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Señor Intendente, señores funcionarios,  señores Concejales, 
público presente, muy buenos días. Vamos a iniciar, invitando a los señores 
Concejales al nombramiento de los integrantes del Concejo Deliberante. En primer 
lugar la Presidencia del Concejo Deliberante. Señores Concejales. Tiene la 
palabra el Concejal Lucio Gálatro.-----------------------------------------------------------------
GALATRO: Gracias señor Presidente. En principio saludar a los Concejales 
entrantes, a los Concejales compañeros y amigos que se están yendo, decirles 
hasta pronto, y proponer como Presidente del Honorable Concejo Deliberante….---
PRESIDENTE: Perdón señor Concejal, las autoridades, del Cuerpo. Lo que 
tenemos que designar son las autoridades del Cuerpo. Tiene la palabra le 
Concejal Lucio Galatro.-------------------------------------------------------------------------------
GALATRO: Gracias señor Presidente. Voy a reiterar, para proponer como 
Presidente del Concejo Deliberante al señor y compañero Alejandro Villemur.-------
PRESIDENTE: Está en consideración la moción presentada por el Concejal Lucio 
Gálatro. Aprobado por unanimidad. Tiene la palabra el Concejal Rosemberg.--------
ROSEMBERG:... --------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Tomada la moción del Concejal. Tiene la palabra el Concejal 
Marino. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
MARINO: Gracias señor Presidente. Vamos a colaborar, sería importante que el 
Concejal de la Unión Cívica Radical, haga uso del micrófono para que conste en 
Acta  su moción.----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Es moción concreta. Aprobado por unanimidad. Señor Concejal 
Rosemberg, puede expresar lo suyo.-------------------------------------------------------------
ROSEMBERG: ¿Lo que recién expresé?.------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Exactamente señor Concejal.--------------------------------------------------
ROSEMBERG: Le decía señor Presidente, que nosotros apoyábamos la moción 
del Concejal Gálatro, en cuanto a la Presidencia de Alejandro Villemur de este 
Cuerpo, tanto mi compañero de bancada como yo, adherimos y apoyamos esa 
moción. Nos pareció, que no habían vito cual había sido nuestro voto, por eso es 
que lo aclaraba nada más. Gracias.---------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Muy  bien  señor  Concejal.  Vamos a considerar la 
Vicepresidencia 2ª. Tiene la palabra el Concejal Mosqueira. Primera, perdón.--------
MOSQUEIRA: Gracias señor Presidente. Ante todo darle la bienvenida a los 
nuevos Concejales, compañeros de trabajo, y proponer al Concejal Ricardo 
Marino, a la Vicepresidencia 1ª de este Concejo. Gracias.---------------------------------
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PRESIDENTE: Está a consideración de este Honorable Cuerpo. Los que estén por 
la afirmativa. Aprobado por unanimidad. Ponemos a consideración la 
Vicepresidencia 2ª de este Honorable Cuerpo. Tiene la palabra el Concejal 
Rosemberg.----------------------------------------------------------------------------------------------
ROSEMBERG: Gracias señor Presidente. Considerando que es costumbre que la 
Vicepresidencia 2ª, corresponda a la minoría, podríamos pedir, justamente para la 
Unión Cívica Radical, este lugar en la conducción de este Honorable Cuerpo  del 
Concejo Deliberante. Pero, no quiero detenerme solamente en esto, sino esperar 
que compartan el resto de los Concejales de este Cuerpo, que justamente en la 
persona del Presidente designado, Alejandro Villemur, y de la Concejal Amico, que 
no me caben dudas que habrán de prestigiar las autoridades del Concejo, 
seguramente con la moción que les voy a proponer, colaboraremos y 
aumentaremos ese prestigio tratándose de una persona cuya hombría de bien, 
cuya profesionalidad, en todos estos años, seguramente ha puesto de manifiesto 
fundamentalmente en la ciudad de Carmen de Patagones. La moción concreta 
señor Presidente, es para que la Vicepresidencia 2ª de este Cuerpo, sea ejercida 
por mi compañero de Bloque Julio Reinaldo Daruiz. -----------------------------------------
PRESIDENTE: Es moción concreta. Aprobado por unanimidad. A continuación, 
vamos a poner a consideración la Secretaría del Honorable Concejo Deliberante. 
Tiene la palabra la Concejal Falcón.--------------------------------------------------------------
FALCON: Gracias señor Presidente. Para poner a consideración y proponer, como 
Secretaria del Honorable Concejo Deliberante, a la señora Emilce Nelly Yunnes, 
como Secretaria del Concejo. ----------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Es moción concreta. Aprobado por unanimidad. -------------------------
LOCUTOR: Seguidamente, el señor presidente provisorio, invita al Concejal 
Alejandro Villemur, para hacerse cargo de la Presidencia del Honorable Concejo 
Deliberante.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Vita.--------------------------------------------
VITA: Gracias señor Presidente. Es para que se de lectura por Secretaría a la nota 
presentada por mi persona.-------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Por Secretaría se dará lectura a la nota.------------------------------------
SECRETARIO: Carmen de Patagones, 10 de Diciembre de 2007. Señor 
Presidente del Honorable Concejo Deliberante. Licenciado Jorge Bustos. Su 
Despacho. De mi mayor consideración: Me dirijo a Ud. y por su intermedio a 
demás miembros de este Honorable Cuerpo, con el fin de solicitar el otorgamiento 
de licencia política, a partir del día de la fecha. Fundamenta mi pedido debido a 
que debo continuar con las funciones en el Ministerio de Justicia y Derechos 
Humanos de la Nación. Sin otro particular, ya agradeciendo vuestra atención, 
saludo a Ud. muy atentamente. Firmado Raúl Vita. Concejal Municipal.----------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Vita.---------------------------------------------
VITA: Quisiera hacer una aclaración, con respecto a la nota. Simplemente he sido 
convocado por el Ministro de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, el Dr. 
Aníbal Fernández, para continuar en la tarea que vengo desempeñando hasta la 
fecha, que lo he consensuado con mis compañeros de  Bloque, con el Presidente 
del partido, con el Intendente Municipal, y pongo a consideración de este 
Honorable Cuerpo este pedido puesto que es considerado desde mi persona, 
podría y me considero más útil, el lugar que me toca ocupar, que desde esta 
banca, y obviamente lo dejo a consideración de este Honorable Cuerpo. -------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Ricardo Marino.------------------------------
MARINO: Gracias señor Presidente. Escuchaba atentamente la lectura de la nota, 
y por supuesto que esto a nosotros como ciudadanos del Partido de Patagones 
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nos conmueve. Y ojalá, no solo en el Dr. Vita, sino en muchos dirigentes de 
nuestro Distrito, puedan tener la misma oportunidad que a él le toca, de 
desempeñar un lugar a nivel Nacional. Creo, que no va a haber objeciones, por 
parte de este Cuerpo, tratándose de que conocemos su trayectoria como 
funcionario a nivel Provincial y Nacional, que se ha destacado por su capacidad, 
en luchar por los intereses de la Provincia y de la Nación, y en especial por el 
Partido de Patagones. Me consta personalmente, que cuantas veces lo hemos 
molestado al Dr. Vita, que siempre ha buscado una solución, los problemas que le 
hemos planteado por distintos vecinos del Partido de Patagones. Ojalá, se repita, 
como dije  anteriormente, en muchos de nosotros, que pueda de alguna manera, 
como le tocó en muchas oportunidades a nuestro Presidente del Partido, -el 
compañero Lebed-, cumplir distintas funciones. Le deseamos por supuesto al Dr. 
Vita, el éxito, y decimos éxito porque sabemos que es una persona capaz y que va 
a estar a disposición de todos nosotros. Desde ya, mi voto es favorable, y no dudo 
que de todos los Concejales, vamos a acompañar este pedido de licencia, porque 
es necesario, que nuestros representantes, ocupen los lugares que el Gobierno 
Nacional o Provincial pueda requerir de todos nosotros. Nada más señor 
Presidente.-----------------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Vamos a poner a consideración, la nota de licencia. Tiene la 
palabra el Concejal Rosemberg.-------------------------------------------------------------------
ROSEMBERG: Señor Presidente, deseo expresarle mi desazón, porque este 
convecino, no pueda acompañarnos en esta gestión. No voy a explayarme en las 
funciones que le ha tocado desempeñar tanto a nivel Provincial, como Nacional. 
Pero sí, verdaderamente sus cualidades humanas, somos convecinos hace 
muchos años, -no hablaremos de cuestiones de edad-, pero de todos modos, el 
hecho de vivir en nuestro pueblo, nos ha permitido mantener alguna relación, una 
buena relación de convecinos. Creo, que este Concejo Deliberante, se hubiera 
visto verdaderamente nutrido de buenas ideas, sin que esto de ninguna manera 
signifique un juicio de valor, para quien va a reemplazarlo. Seguramente, nos 
hubiera gustado contar con el Dr. Raúl Vita, pero somos respetuosos de su 
solicitud y considerando que queremos para él, como queremos para cualquier 
vecino de Villalonga, lo mejor es que aceptamos también su moción. Nada más 
señor Presidente.---------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: A continuación, ponemos a consideración de este Honorable 
Cuerpo, la nota de licencia solicitada por el Concejal Vita. Aprobado por 
unanimidad. Cuarto Intermedio.--------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Se reanuda la Sesión, y vamos a invitar a tomar juramento a Juan 
Domingo Baptista. Señor Juan Domingo Baptista, juráis por Dios y la Patria, y los 
Santos Evangelios, desempeñar con lealtad y patriotismo, el cargo de Concejal 
Municipal para el que habéis sido electo. -------------------------------------------------------
BAPTISTA: Sí, juro.------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Si así no lo hiciereis, Dios y la Patria os lo demanden. A 
continuación, voy a solicitar al Concejal Alejandro Villemur, hacerse cargo de la 
Presidencia y a la Secretaria electa.--------------------------------------------------------------
LOCUTOR. El señor Presidente del Honorable Concejo Deliberante Alejandro 
Villemur, tomará juramento a la Secretaria del Cuerpo, Emilce Nelly Yunnes. -------
PRESIDENTE: Señora Emilce Nelly Yunnes, juráis por Dios y la Patria, y los 
Santos Evangelios, desempeñar con lealtad y patriotismo, el cargo de Secretaria 
del Honorable Concejo Deliberante para el que habéis sido designada. ---------------
YUNNES: Sí, juro.--------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Si así no lo hiciereis, Dios y la Patria os lo demanden.------------------
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LOCUTOR: Seguidamente, la Secretaria Yunnes dará lectura a la nómina 
completa de las nuevas autoridades del Honorable Concejo Deliberante del 
Partido de Patagones. --------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Cuarto Intermedio.----------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Reanudamos la Sesión. Invito a los Bloques políticos a informar el 
nombre de los Presidentes de cada Bloque. Tiene la palabra el Concejal Lucio 
Gálatro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
GALATRO: Gracias señor Presidente. El Bloque del Frente para la Victoria Partido 
Justicialista, con honor y con orgullo, va a proponer a la Concejal Carmen del Valle 
Amico, como Presidente de este Bloque. Nada más señor Presidente.-----------------
PRESIDENTE: Se pone a consideración la Vice Presidencia del mismo Bloque. 
Tiene la palabra el Concejal Roberto Mosqueira.----------------------------------------------
MOSQUEIRA: Gracias señor Presidente. Es entendible porque somos nuevos, 
estamos aprendiendo todos, quédese tranquilo, y le deseamos suerte en su 
gestión. Me toca informar, la Vice Presidencia que va a estar a cargo de la 
compañera Alicia Garat. Gracias señor Presidente.------------------------------------------
PRESIDENTE: El turno del Bloque de la Unión Cívica Radical. Tiene la palabra el 
Concejal Daruiz.----------------------------------------------------------------------------------------
DARUIZ: El Bloque de la Unión Cívica Radical informa que el Presidente será el 
Concejal Rosemberg.---------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Telleria.-----------------------------------------
TELLERIA: Gracias señor Presidente. Ante la obviedad, en el caso de ser un 
Bloque unipersonal, ejerceré la función de la Presidencia del Bloque. ------------------
PRESIDENTE: Por Secretaría se dará lectura a como quedó conformado el 
Concejo Deliberante.----------------------------------------------------------------------------------
SECRETARIA: Las nuevas autoridades son: Presidente, Alejandro Villemur. 
Vicepresidente 1º, Ricardo Marino. Vicepresidente 2º, Julio Daruiz. Secretaria, 
Emilce Nelly Yunnes. Presidente Bloque Frente para la Victoria, Carmen Amico. 
Vicepresidente del Bloque del Frente para la Victoria, Alicia Ludueña. Presidente 
Bloque Unión Cívica Radical, Raúl Rosemberg. Presidente Bloque Unión Vecinal 
del Partido de Patagones, Ricardo Telleria. ----------------------------------------------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Roberto Mosqueira.-------------------------
MOSQUEIRA: Gracias señor Presidente. Para hacer una aclaración, si es 
necesaria por la Secretaría, tiene que decir Unión frente para la Victoria Partido 
Justicialista, que creo que no se mencionó. Gracias señor Presidente.-----------------
SECRETARIA: Perdón. Unión Frente para la Victoria Partido Justicialista. 
Presidente, Carmen Amico. Vicepresidente Alicia Ludueña. ------------------------------
PRESIDENTE: Salvado el error, invito a los Concejales entrantes a hacer uso de 
la palabra. Tiene la palabra el Concejal Raúl Rosemberg.----------------------------------
ROSEMBERG: Gracias señor Presidente. Desde el Bloque de Concejales de la 
Unión Cívica Radical, queremos desearle la mejor gestión. Por supuesto que esta 
intención, este deseo nuestro, tiene que ver fundamentalmente con la gente del 
Partido de Patagones. No escapará a nadie, que una buena gestión suya, 
redundará en beneficio de la gente, que fundamentalmente creo yo, coincidiremos 
todos, en trabajar con ése objetivo en común. Seguramente cada una de las 
medidas, de las alternativas que en este Recinto se den, deberán -o al menos 
nosotros así lo proponemos-, estarán pensadas en función de la gente 
exclusivamente.   Por eso, señor Presidente tenemos la esperanza de que en este 
ámbito, prime fundamentalmente el raciocinio, primen los fundamentos, no tanto 
las cuestiones de política partidaria. Solamente por eso, y pensando en que la 
política bien aplicada seguramente redunde en beneficio de la gente, es que 
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intentaremos, -por lo menos desde nuestro Bloque-, hacer nuestro humilde aporte, 
para esto que estamos pensando. Por esta razón, es que le deseamos, -tanto 
Julio Daruiz como yo-, que tenga ud. en éstos próximos cuatro años la mejor 
gestión. Nada más.------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Muchas gracias. Tiene la palabra el Concejal Telleria.------------------
TELLERIA: Gracias señor Presidente. Seguramente, todos habrán notado que no 
tomé la decisión de hacer uso de la palabra en la despedida. A la Unión Vecinal el 
pueblo de Patagones le ratificó un lugar, ése lugar me correspondió a mi, y en 
función de ello, entendía que debiera hacer la alocución una sola vez. Para mi, ya 
han pasado cuatro años, y en función de eso voy a empezar de alguna manera, 
haciendo un resumen, de la convivencia mía durante estos cuatro años. Creo, que 
arranqué diciendo en aquel momento,  y era una realidad, no sabía lo que era 
hacer política partidaria, no tengo en claro de que hoy la sepa hacer, pero algo he 
aprendido. Algunos decían que estos son los destinos y los caminos de la vida 
principalmente, el colaborar, el participar, el que nos propongamos cosas, y por 
supuesto otra cosa fundamental, el que la gente nos apoye. Cuatro años para mi 
muy intensos, con mucho trabajo, por sobre todas las cosas, con respeto hacia 
todos los Concejales con los cuales tuve la oportunidad de participar. De cada uno 
he rescatado algunas cosas, pero por supuesto, con algunos me han quedado 
algunos sabores –digámoslo así-, pero en el buen sentido. En el caso de los que 
se van, voy a hacer mención a uno, -con el respeto al resto-, pero creo que es con 
el que hemos podido transitar mucho debate, mucho diálogo interno, mucha 
discusión, muchísima discusión; hasta exabruptos internos hemos tenido, pero la 
política es así. Pero yo particularmente lo quiero rescatar, porque más allá de la 
diferencia en lo político, no la tengo en lo humano. Eso es en la persona de Jorge 
Bustos, porque nos hemos sacado chispas, es así, acá adentro del Concejo, en 
las salas, y en los medios, pero creo que los dos hemos crecido, a os dos nos 
sirvió, yo me llevo algo de eso. He aprendido también a convivir con el resto de los 
Concejales, con las diferentes opiniones, hemos sido escuchados en parte, hemos 
sido bastante críticos de la gestión del señor Intendente, pero reitero, en lo 
político, porque en lo político estamos distanciado y esto es una realidad, y la 
tenemos que asumir los dos. Vamos a seguir pidiéndole, poder participar, poder 
ser escuchados, que nuestra crítica ha tratado de ser en lo posible constructiva, 
seguramente en algunas cuestiones no hemos encontrado los canales, o la forma 
para llevarla adelante. Pero creo que la democracia en la argentina va a seguir 
creciendo, yo tengo esperanza que en el Partido de Patagones también lo siga 
haciendo. Hoy, en el Partido de Patagones existe una oposición genuina, pero 
existe una oposición, que creo que es lo que hay que aprender a respetar. Los 
representantes en este caso, no somos tantos en número, pero sí hay muchas 
personas por detrás, que han apostado eso y eso hay que saberlo leer. Ese es el 
único respeto que pido, que voy a seguir trabajando, que voy a seguir 
acompañando, sé que la señor Presidente como novato que es, como me pasó  a 
mi en  su primer momento, va a tener algunas falencias, pero creo que todas son 
subsanables, todas son atendibles, y cuente con mi colaboración. A la Secretaria 
no le puedo decir lo mismo porque conoce mucho más que yo. Ojalá que podamos 
seguir trabajando en conjunto por un Partido de Patagones mejor, por muchas 
cosas que nos faltan, por muchas cosas que necesitamos, para seguir 
profundizando la democracia. Yo los voy a acompañar cuatro años más, voy a 
seguir representando a la gete que nos votó, voy a seguir escuchando a toda la 
gente, a la que lo hizo y a la que no lo hizo. Creo, que nos pusieron acá, para 
hacer un Estado mejor, para en este caso, estar en la vereda de enfrente del 
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señor Intendente, pero para crecer, no para ir para atrás, esa es mi idea, y en esto 
lo vamos a seguir acompañando,  y vamos a seguir participando y nos van a 
seguir escuchando. Simplemente, al resto de los Concejales que han ingresado, 
cuenten con colaborador en lo que respecto a estos cuatro años que me han 
tocado cumplir, para todo lo que necesiten, en todo lo que crean que yo puedo ser 
útil. El único deseo es suerte para todo este Concejo, para que podamos seguir 
conviviendo, seguir participando y seguir haciendo mucho más fuerte esta 
democracia. Y por último, a todos los vecinos, los amigos que hoy nos están 
acompañando, -que eso hay que valorarlo- y a mi familia. Gracias.----------------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra le Concejal Alfredo Cabeza.------------------------------
CABEZA: Gracias señor Presidente. Lo mío es simplemente un agradecimiento, 
un agradecimiento al Partido de Patagones, al pueblo de Patagones, del interior, 
que nuevamente nos dio un voto de confianza que nuevamente le dio, al Frente 
para la Victoria y al PJ, ara que sigan conduciendo los destinos de este Municipio. 
Simplemente este agradecimiento, y en lo personal, quiero agradecer a quien me 
convocó, para que yo hoy ocupe esta banca y lo acompañe en su gestión, al 
compañero Ricardo Curetti. Quiero despedirme de mis colegas que hoy dejan la 
banca, desearles suerte en su vida privada. Gracias señor Presidente.----------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra la Concejal Carmen Amico.------------------------------
AMICO: Gracias señor Presidente. Ud vió, que hasta lo último yo soy peronista 
como decía el general, los hombres que no lloran de emoción, a menudo suelen 
llorar de miedo, así que, yo preferí llorar de emoción. En principio, darle la 
bienvenida a este Honorable Cuerpo a usted y a la Secretaria de este Honorable 
Cuerpo, agradecer al Intendente compañero Ricardo Curetti, por haberme 
convocado, y a todo el Bloque del Frente para la Victoria Partido Justicialista, que 
me ha permitido, me va a permitir en realidad, llevar adelante desde la Presidencia 
de mi Bloque, y por supuesto agradecer a toda le gente que está trabajando 
siempre en pos de que todo salga bien, como son toda la gente del Concejo 
Deliberante, los empleados y por supuesto  el acompañamiento de mi Secretario 
de Bloque, Iván Ponce, y de las dos Secretarias que tenemos Mary y Vane, que 
siempre están para que todo salga bien. Señor Presidente, le damos la 
bienvenida, y estamos a su disposición. Muchas gracias.----------------------------------
PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Juan Domingo Baptista.-------------------
BAPTISTA: Gracias señor Presidente. Yo, en primer lugar, voy a agradecer al 
Partido Justicialista y al Frente para la Victoria, que me hayan dado la 
participación en la lista. Me ha tocado una fea, porque tengo que reemplazar a 
Raúl Vita, y sabiendo su capacidad, voy a tratar en lo posible de rendir por lo 
menos a la mitad de la capacidad de él. Agradecerle al compañero Ricardo 
Marino, que me convocó, y darle muchísimas gracias a ud. señor Presidente, que 
tenga muchísimo éxito en esta gestión. ---------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Muchas gracias. Tiene la palabra el Concejal Ricardo Marino.-------
MARINO: Gracias señor Presidente. Usted hablaba de los Concejales nuevos, 
pero me parecía oportuno, decir algunas palabras, porque hoy se dijeron cosas, y 
uno se emociona. Estoy tan viejo, que dicen que he pasado a la historia, por ser 
unos de los Concejales con más antigüedad en este Cuerpo. Y eso, lo quiero 
compartir con todos los compañeros y con todo el pueblo del Partido de 
Patagones, que me ha dado esa oportunidad; uno debe ser agradecido en la vida, 
de que le haya tocado vivir estas cosas de la vida. Agradecer también, a los 
señores Concejales la oportunidad hoy de ser Vicepresidente 1º, de este 
Honorable Cuerpo, decirle al señor Presidente electo, lo mismo que me ha tocado 
decir muchas veces en este Concejo Deliberante, dicen que uno no debe dar 
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concejos si no se los piden, pero yo me voy a tomar un atrevimiento y decirle, 
señor Presidente, señora Secretaria, y señores Concejales, que yo deseo el éxito 
de esta gestión, porque el éxito de esta gestión, y de la del señor Intendente, va a 
redundar en beneficio de toda la comunidad del Partido de Patagones. Decirle que 
estoy dispuesto como siempre, a aportar a este Cuerpo, lo poco que yo sé, no me 
lo pienso llevar. Si en algo le puedo ser útil; al señor Presidente, al señor 
intendente, a la señora Secretaria, a los señores Concejales, no duden en 
preguntarlo. Yo estoy aquí por mandato de un pueblo, y estoy para servir a la 
gente, no vine para servirme. Bienvenida la oposición. Por ahí en el pasillo me 
dijeron; ¿podemos trabajar juntos Marino?, y yo les dije que sí, todos los 
Proyectos que entren en este Cuerpo, que sean de bien para la comunidad, no 
duden señores Concejales de la oposición, que este Concejal a acompañar, 
porque no podemos ser mezquinos. Aquí, el pueblo nos eligió no para gobernar un 
Partido,  sino para gobernar para toda la comunidad del Partido de Patagones. 
Desearle éxitos a todos, el éxito de todos nosotros, no dudo, reitero, que recaerá, 
en beneficio de la comunidad del Partido de Patagones. Y mi deseo personal, si es 
posible que recaiga en los que menos tienen, que son los pobres. Muchísimas 
gracias señor Presidente.----------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Gracias Concejal. Tiene la palabra el Concejal Raúl Rosemberg.--- 
ROSEMBERG: Gracias señor Presidente. He escuchado expresiones de los 
integrantes de los distintos Bloques, todos nos han dado cual es su parecer, y me 
parece que sería muy atinado que todos nosotros conociéramos el parecer del 
Presidente, que seguramente nos representa a todos, y va a representarnos a 
todos, -si me he adelantado disculpe-.-----------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Retomando un poco con esta Sesión, expresar el honor que es 
para mi, ser elegido por unanimidad como Presidente de este Concejo 
Deliberante. Este noble Concejo Deliberante, en un 50%, porque hay un recambio 
de 7 Concejales, y un Concejo Deliberante en el cual aspiro, se trabaje en forma 
mancomunada, sin mezquindades políticas, atendiendo no solo los Proyectos de 
la oposición, que lamentablemente se llama así, pero no es el sentido que le 
quiero dar, pero sí, de los distintos Bloques, que creo que también han sido 
elegidos, -por los votantes del Partido de Carmen de Patagones-, y tienen su 
representatividad. Esa representatividad, para cada uno de los distintos Cuerpos 
políticos, está dada en la confianza de la sociedad y la población del Partido de 
Carmen de Patagones, en cada uno de los Concejales electos; electos en éstas 
últimas elecciones y electos hace dos años atrás. Estimo, que nosotros debemos 
honrar ése voto, esa elección, y la forma real de honrarlo es trabajando, 
trabajando por la comunidad del Partido de Patagones, por este Partido de 
patagones tan querido, porque éstos próximos cuatro años  realmente se puedan 
emprender, con el consenso de todo el Concejo Deliberante y de todo el equipo 
que conforma el Concejo Deliberante, realmente una rapidez, una celeridad, para 
que ese despegue y ese desarrollo del Partido de Patagones, desde le Concejo 
Deliberante de Patagones, pueda ser legislado en una forma correcta, coherente y 
consensuada. Sin duda, en esto de empezar, en este nuevo cargo que hoy me 
toca ocupar, hay muchas incógnitas, pero también hay mucha fuerza y muchos 
desafíos, desafíos a los cuales tientan la motivación y el fuego sagrado que cada 
ser humano tiene dentro. Creo, que nos vamos a poder llevar bien, creo que 
vamos a poder trabajar bien, por Patagones y por la gente de Patagones y sobre 
todo por la gente que nos dio su voto. Creo, que esa es la responsabilidad máxima 
a la cual nunca tenemos que dejar de lado, en nuestras cabezas, cuando 
trabajamos dentro del Concejo Deliberante. El máximo de los respetos para cada 



 

 

 

 

 

 

       
        
         
 

 

 

 8

 

MUNICIPALIDAD DE PATAGONESMUNICIPALIDAD DE PATAGONESMUNICIPALIDAD DE PATAGONESMUNICIPALIDAD DE PATAGONES    

“PATAGONIA ARGENTINA”“PATAGONIA ARGENTINA”“PATAGONIA ARGENTINA”“PATAGONIA ARGENTINA”    

HONORABLE CONCEJO DELIBERANHONORABLE CONCEJO DELIBERANHONORABLE CONCEJO DELIBERANHONORABLE CONCEJO DELIBERANTETETETE    

A C T A  DE  S E S I O NA C T A  DE  S E S I O NA C T A  DE  S E S I O NA C T A  DE  S E S I O N    

 

uno, el máximo de los agradecimientos por las palabras vertidas hacia mi persona. 
Agradecerle sin duda al Intendente Ricardo Curetti, que me subió a este barco, y 
quiero que sepan que la Presidencia del Concejo Deliberante desde que esté 
ejercida por mi persona, está abierta a todos y cada uno de los Concejales que 
integran este Honorable Cuerpo. Sin duda, vamos a dar por finalizada la Sesión, 
muchas gracias, gracias a todos los vecinos, a todos los familiares, a toda la gente 
que realmente ha estado presente en esta Sesión Prepratoria. Dos cosas me 
quedan por hacer, de acuerdo al protocolo, llamar al Concejal Jorge Bustos para 
terminar con las firmas del papeleo correspondiente, y fundamentalmente 
convocar a todos los Concejales hoy a las 20: 30hs. en el cine Garibaldi, para la 
asunción, y la toma de juramento del Intendente electo Ricardo Curetti. Nada más. 
Muchas gracias. Buenas tardes. ------------------------------------------------------------------
LOCUTOR: De esta forma se da por finalizada esta Sesión Preparatoria, del 
Honorable Concejo Deliberante del Partido de Patagones. la invitación, que hacía 
el Presidente Villemur, hacemos extensiva también, al público, vecinos presentes, 
hoy a la hora 20, en el Teatro Garibaldi, para el acto de asunción del Intendente 
Ricardo Curetti. ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: Se invita a los señores Concejales que izaron el Pabellón del 
Concejo Deliberante a arriarlo, para dar por finalizada la Sesión.-------------------------      


